
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 十勝教育局の児玉 

祥洋指導主事から、 

御影小学校の適切な 

取組を理解いただきました。また、教職員が一丸

となって、対応していたことを評価していただき

ました。 

 指導主事からは、今後の教育課程や授業づくり

に関する指導・助言をいただきました。 

令和２年 ７月１５日 

教育指導幹 山下 勇 

 清水校長先生と宮崎教頭

先生から、臨休中及び再開

後の学校の取組や対応等に

ついて説明していただきま

した。 

 全教職員で、子どもたち

のことを考えながら、創意

工夫した取組を進めていた

ことがわかりました。 

 授業はもちろんのこと、

児童会活動や家庭学習、休

み時間の遊びなど、先生方

の配慮・思いを知ることが

できました。 

清水・御影 CS委員会開催 
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